



(DIRCK HALSTEAD/GETTY IMAGES)

El problema es mucho mayor que Epstein

La sociedad estadounidense ha sido transformada fundamentalmente, en gran medida por los hombres en la cima... que son degenerados sexuales.

- Stephen Flurry
- [27/3/2024](#)

¿En quiénes se han convertido nuestros líderes? ¿En quiénes nos hemos convertido nosotros mismos? Cada vez salen a la luz más hechos sobre el Estados Unidos de hoy, y los hechos son feos. Nuestra sociedad ya no está dominada por la ignorancia sexual, la confusión, la debilidad o la "liberación" sexual. Ahora estamos dominados por la perversión sexual.

Los ejemplos son interminables, una característica de las noticias diarias a estas alturas. El hombre en la Casa Blanca tiene un hijo del que se sabe que ha gastado cientos de miles de dólares en drogas, prostitutas y membresías en clubes de sexo a través de los cuales ha engendrado al menos a un hijo, y ha llevado drogas a la Casa Blanca con él. Se han publicado videos de actos homosexuales en el interior del Capitolio de EE UU. Decenas de altos cargos políticos, militares y empresariales están involucrados con burdeles de élite de Boston. Una candidata a un cargo en Virginia vendía abiertamente pornografía de sí misma. Empresas como Walt Disney sexualizan a los niños a escala industrial.

PT

¿Hasta dónde llega la perversión en EE UU? La perversión, la maldad y *pecado* han infectado a esta sociedad y a los líderes que ha producido. EE UU está moral y espiritualmente *enfermo*.

Ahora los *niños* son las víctimas, *y seguiremos* sin poner límites! ¿No hay nada indecible, impensable?

Una mirada al interior

El 3 de enero se hicieron públicos documentos judiciales vinculados a los socios del agresor sexual Jeffrey Epstein, más de seis años después de que fueran sellados en un acuerdo extrajudicial en 2017. ¿Por qué tardó tanto el sistema judicial estadounidense en hacerlos públicos? ¿Por qué las élites estadounidenses no quieren que la gente conozca los crímenes de Epstein? Su silencio es absolutamente ensordecedor.

Sabemos desde hace años que, en una ocasión, el "regalo de cumpleaños" de Epstein fueron tres niñas de 12 años trasladadas en avión desde Francia para que abusara sexualmente de ellas y fueran devueltas al día siguiente. Esta es una de las perversiones más viles imaginable. Es bien sabido desde hace dos décadas que el asesor financiero estaba muy involucrado en el suministro de mujeres y niñas para que las élites las violaran. Aun así, hombres de negocios, políticos, famosos, miembros de la realeza y científicos siguieron haciendo negocios con Epstein y su Financial Trust Co.

Aunque Epstein ya está muerto, siguen apareciendo revelaciones sobre cuántas personas extremadamente ricas, poderosas y conocidas siguieron relacionándose con él tras su condena en 2005. Es necesario entender estas revelaciones. Examinar este tema revuelve el estómago, pero los estadounidenses tienen que ver la enfermedad espiritual que ha asediado a su nación si quieren tener una oportunidad de darle la vuelta.

Debido a personas como Hunter Biden, Aidan Maese-Czeropski, Susanna Gibson, Jeffrey Epstein y su socia, Ghislaine Maxwell, alrededor del 15% de los estadounidenses cree que "el gobierno, los medios de comunicación y el mundo financiero de EE UU están controlados por una red de pedófilos adoradores de Satanás que dirigen una operación mundial de tráfico sexual de niños", en palabras de una encuesta de mayo de 2021 del Instituto de Investigación de Religión Pública. Eso parece imposible. Pero hay suficientes hechos innegables que demuestran que muchas de nuestras élites están realmente perversitas como para dar credibilidad a una idea tan descabellada.

¿Cómo pudo alguien como Epstein seguir dedicándose a crímenes monstruosos contra niñas apenas entradas en la pubertad desde la década de 1980 y sin embargo, evitar ser reconocido públicamente como pedófilo hasta 2005, cuando una madre le acusó de forma creíble de violar a su hija de 14 años? Cuando la verdad salió a la luz, Epstein se declaró culpable, fue condenado y recibió un castigo mínimo y breve. Al menos se reconoció hasta cierto punto como lo que era: un violador de niños. Los investigadores descubrieron que había violado y abusado de docenas de niñas, y la lista de sus víctimas a lo largo de las décadas podría ascender a cientos o miles.

Aun así, muchas élites siguieron asociándose con este hombre.

Epstein fue detenido de nuevo en 2019 por tráfico sexual de menores. Cerca de un mes después, murió en su celda de la cárcel. La historia oficial es que se suicidó. Casualmente, las dos cámaras de seguridad de su celda fallaron en ese momento, los guardias se durmieron y su cuerpo fue trasladado en contra de los protocolos: "una tormenta perfecta de meteduras de pata", como explicó más o menos oficialmente el fiscal general Bill Barr. Pero varias personas poderosas lo habrían querido muerto.

El socio más infame de Epstein es Bill Clinton, *expresidente de EE UU*. Epstein visitó la Casa Blanca *17 veces* durante la presidencia de Clinton, y Clinton voló en el avión de Epstein. Los documentos judiciales muestran que Epstein también se relacionó con más de 150 personas poderosas, entre ellas el príncipe Andrés, la financiera suiza Ariane de Rothschild, el fundador de Microsoft Bill Gates, el primer ministro israelí Ehud Barak, la consejera de la Casa Blanca Kathryn Ruemmler, el consultor empresarial Joshua Cooper Ramo, el consultor de capital privado Leon Black, el presidente del Bard College Leon Botstein, el multimillonario minorista Leslie Wexner, el intelectual estadounidense Noam Chomsky, el multimillonario Reid Hoffman, el director de la Agencia Central de Inteligencia William Burns, el director de Hollywood Woody Allen y muchos otros.

¿Por qué estas personas de alto perfil se reunían tan a menudo con un delincuente sexual convicto? Tras ser liberado de su condena de 13 meses de prisión en 2009, académicos, magnates de los medios de comunicación, políticos y figuras públicas volvieron a relacionarse con él y a pasar tiempo con él. Podrían haber acudido a otros asesores financieros; pero acudieron a él.

La lista de clientes de Epstein

Tras la publicación de los archivos Epstein el 3 de enero, el escritor de Conservative Treehouse Mark Bradman escribió: "No escribo mucho sobre la miríada de historias enfermas y retorcidas que rodean a Jeffrey Epstein, porque todo en esa madriguera de conejo es una matriz de perversión y manipulación por parte de gente enferma, funcionarios gubernamentales enfermos y material de chantaje en un mundo de oscuridad y maldad. Además, todas las afirmaciones anteriores sobre la asociación de Donald Trump con esa industria y montaje perversos son falsas. Sin embargo, puedo entender cómo la fusión de la explotación, el tráfico sexual de mujeres jóvenes, el chantaje sexual y la política pueden tener ramificaciones en nuestro actual estado de cosas".

Entonces Bradman procedió a destacar las acusaciones judiciales de que Epstein vendía niños a gente poderosa a cambio de sexo para poder chantajearlos. Este bombazo explica por qué el pueblo estadounidense ha oído hablar tan poco de las actividades de Epstein: porque él podía chantajear a muchas de las personas que controlan el flujo de información.

En 2019, la presentadora de abc News Amy Robach fue captada con el micrófono abierto afirmando que altos cargos de su cadena habían cancelado un reporte exponiendo a Epstein. Una frustrada Robach dijo: "Intenté durante tres años sacarlo a la luz sin éxito. (...) Llegará un día en que nos daremos cuenta de que Jeffrey Epstein fue el pedófilo más prolífico que ha conocido este país. Yo lo tenía todo, tres años atrás". Robach dijo que abc News no emitiría su entrevista con Virginia Giuffre porque la familia real británica no quería la publicidad.

En esos documentos abiertos, aparecen más de 150 nombres de personas relacionadas con Epstein. (Por supuesto, no todas las personas mencionadas son clientes de Epstein. Algunas son víctimas, antiguos empleados de Epstein y agentes de la ley). Entre los nombres de clientes destacan los de Bill Clinton y el príncipe Andrés. Se menciona a Clinton 73 veces, y se dice que Epstein decía que a Clinton "le gustan jóvenes". ¿Qué significa eso? Sabemos que Clinton tenía 49 años en 1995 cuando inició una relación sexual con una becaria de la Casa Blanca de 22 años. Pero Epstein se especializaba en la trata de *adolescentes*, y vivía en una casa decorada con imágenes de chicas preadolescentes. Él no habría considerado "joven" a una de 22 años. Antiguos registros de vuelo muestran que Clinton viajaba con frecuencia en el famoso "Lolita Express" de Epstein y que visitó más de una vez su isla en Little Saint James.

Las acusaciones contra el príncipe Andrés son igualmente alarmantes. Aunque abc News no emitió la entrevista de Robach con Virginia Giuffre, los documentos recién publicados contienen los cargos presentados en la demanda por difamación de Giuffre contra Ghislaine Maxwell en 2015. En estos cargos se acusa a Giuffre de haber sido obligada a mantener relaciones sexuales con el príncipe Andrés cuando sólo tenía 17 años. Otra víctima, identificada sólo como Jane Doe, testificó que Epstein también la obligó a mantener relaciones sexuales con el deshonrado miembro de la realeza en tres ocasiones cuando aún era menor de edad.

Aunque la familia real niega estas afirmaciones, ha despojado al príncipe Andrés de todas sus responsabilidades reales. Definitivamente no quieren que se haga pública la relación del príncipe Andrés con Jeffrey Epstein.

¿Teorías de la conspiración?

Muchas de las acusaciones contra Epstein suenan como teoría de conspiración desquiciada o broma de mal gusto. Pero en realidad el hombre era bastante abierto sobre sus actividades. Una vez le dijo a un periodista del *New York Times* que "criminalizar el sexo con chicas adolescentes era una aberración cultural y que en algunos momentos de la historia era perfectamente aceptable".

Por muy tabú que supuestamente fueran sus actividades, cientos de élites gubernamentales, mediáticas y financieras siguieron haciendo negocios con él; incluso mientras trabajaban para convencer a millones de estadounidenses de que la pornografía, el adulterio, la zoofilia, la fornicación, la homosexualidad, el transexualismo y otras perversiones son normales. Es cierto que hay algunas teorías de la conspiración al estilo Q-Anon, como el PizzaGate (la idea de que John Podesta, el presidente de la campaña presidencial de Hillary Clinton estaba implicado en tráfico sexual) que no están verificadas; pero el escándalo Epstein nos muestra cómo los depredadores ricos y poderosos pueden esconderse a plena vista cuando a los poderosos no les importa realmente la justicia.

Como aclaración, los correos electrónicos de WikiLeaks de la cuenta personal de Gmail de Podesta muestran que él y su hermano fueron invitados a asistir a uno de los rituales de "cocina de espíritu" de Marina Abramovic, en el que los asistentes utilizan sangre de cerdo para simular sangre humana en una ceremonia ocultista. Existen versiones contradictorias sobre si Podesta acudió realmente, pero lo cierto es que estuvo intercambiando correos electrónicos con Abramovic.

Este es el tipo de actividad que ha contribuido a la noción de que el gobierno de EE UU está dirigido por canibales adoradores de Satanás. Por exagerada que parezca esa caracterización, se basa en algunas actividades de la vida real verdaderamente perversas. ¿No había asesores de la campaña demócrata en Washington, D. C., que *no hicieran como que adoran* al diablo, a los que Hillary Clinton podría haber contratado?

Sin embargo, aunque personas como Podesta y Abramovic no crean que adoran al diablo, sus viles actos demuestran que el diablo está más involucrado en sus actividades de lo que probablemente se dan cuenta.

Considere esta asombrosa declaración en Apocalipsis 12:9 "la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual *engaña al mundo entero*". Una persona engañada no sabe que está engañada. Son muchas más las personas que operan bajo los engaños de Satanás de las que se dan cuenta.

En [Estados Unidos bajo ataque](#), mi padre, el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, escribe: "Las pruebas del éxito del diablo están a nuestro alrededor. Esa es la verdadera historia de la transformación política, social y moral de Estados Unidos. Satanás ha estado influyendo en las mentes de las élites en particular, dirigiendo cada vez más la política y moldeando el discurso público. Los principales medios de comunicación han sido vencidos por el diablo. Esto ha influenciado a millones de personas. Nunca antes ha sucedido algo así. Nunca los estadounidenses han visto una aberración satánica como ésta en su política presidencial. 2 Corintios 11:14 revela que 'el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz'. Es hábil en el engaño y la intimidación, y está utilizando estos poderes para conquistar esta nación".

La perversidad clase dirigente actúa como si fueran grandes abanderados de la justicia, defendiendo valientemente a EE UU de Donald Trump. Sin embargo, no hace falta escudriñar muy por debajo de la superficie para ver las perversas abominaciones que realizan en la oscuridad. Y en algunos casos extremos, ¡estas abominaciones incluyen violación de niños, tráfico sexual y actividades de ocultismo!

Abominaciones malvadas

Dios quiere que este sórdido mundo de perversiones sea expuesto para que el pueblo estadounidense pueda ver lo lejos que ha caído del estándar puro que Él estableció para nosotros en la Biblia. El profeta Ezequiel escribió que los líderes del Israel espiritual del tiempo del fin, la Iglesia de Dios, estarían involucrados en "malvadas abominaciones" que suceden "en tinieblas" donde creen que "no nos ve el Eterno". Evidentemente, pecados similares infectan a las élites del Israel físico del tiempo del fin (EE UU, Gran Bretaña y la nación judía de Oriente Medio principalmente). Las redes sexuales que florecen en Washington, D. C. cumplen esta profecía como pocos pecados lo han hecho.

En una visión, Dios le dijo al profeta que se asomara a ver lo que las élites de su tiempo estaban haciendo dentro de los salones del poder. "Entré, pues, y miré; y he aquí toda forma de reptiles y bestias abominables, y todos los ídolos de la casa de Israel, que estaban pintados en la pared por todo alrededor. Y delante de ellos estaban setenta varones de los ancianos de la casa de Israel, y Jaazánías hijo de Safán en medio de ellos, cada uno con su incensario en su mano; y subía una nube espesa de incienso. Y me dijo: Hijo de hombre, ¿has visto las cosas que los ancianos de la casa de Israel hacen en tinieblas, cada uno en sus cámaras pintadas de imágenes? Porque dicen ellos: No nos ve [el Eterno]; [el Eterno] ha abandonado la tierra" (Ezequiel 8:10-12).

Este pasaje trata de los antiguos, o ancianos, "de la casa de Israel" adorando a dioses falsos y realizando prácticas viles "en tinieblas", donde el pueblo no puede verlos. No infiere necesariamente perversiones sexuales, aunque muchos de los líderes de EE UU han hecho esfuerzos extraordinarios para ocultar las perversiones sexuales en las que se involucran.

Los líderes de EE UU cometen actos abominables en los oscuros pasillos del poder mientras imponen su voluntad al pueblo. Dios los expondrá para que la gente tenga una última oportunidad de arrepentirse. Normalmente, este tipo de purga requeriría una guerra civil, pero Dios promete en 2 Reyes 14:26-28 y Amós 7:8 que salvará a EE UU a través de un tipo de rey Jeroboam ii del tiempo del fin para dar a la gente una oportunidad de volver a Él de la manera más fácil. ¡Pero ésta será la última vez que Dios salve a EE UU antes de que nuestros pecados nos sumerjan en una gran tribulación!

Recuerde la advertencia de Dios en Apocalipsis 18:4-5: "... Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas; porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y Dios se ha acordado de sus maldades". Reconozca los pecados que están trayendo la ira de Dios sobre nuestras naciones; ¡y manténgase a usted y a su familia completamente libres de ellos para que puedan ser protegidos de la calamidad que se avecina!